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Afirma Congresista Antonio Medina  

 
ELECTRIFICACION DE  LAS 29 

COMUNIDADES DE PACOBAMBA SE 
CULMINARÁ  EN DICIEMBRE DEL 

PRESENTE AÑO. 
 
 
 
 
 

El pasado martes 27 del presente mes, en el Centro Poblado de Wirunay el Congresista 
Antonio Medina, en coordinación con el Alcalde del distrito de Pacobamba, Hercilio 
Ayquipa Hurtado, el gobernador del distrito, Santos Figueroa; el presidente del Comité de 
Electrificación, Edi Castro, el presidente de la Comunidad de  Ccerabamba, Persi León, los 
presidentes de las comunidades y población de Pacobamba sostuvieron una reunión 
informativa con el Coordinador de Electrificación Rural del Ministerio de Energía y Minas, 
Ingeniero Carlos Cervantes Castro sobre la electrificación en las 29 comunidades del 
mencionado distrito que hasta la fecha la empresa contratista SEVINSA muestra el avance 
en un 25% de la obra que cuenta con un presupuesto de 64 millones de soles. Cuya  
ejecución demora por una irresponsabilidad de la empresa SEVINSA y los supervisores de 
la obra.  
 
La reunión que se inició a las 10:00 a.m. y finalizó a las 15:00 horas, tuvo importantes 
resultados a favor de la población de Pacobamba, donde el representante del Ministerio de 
Energía y Minas se comprometió personalmente a que la ejecución de este anhelado 
proyecto se concluya  antes de finalizar  el presente año, caso contrario tomarán las 
acciones legales correspondientes con la empresa contratista. 
 
De otro lado, las críticas y observaciones realizadas por los delegados de las comunidades 
estuvieron dirigidas al supervisor de la obra, por no llegar a las comunidades y no informar 
al Ministerio de Energía y Minas sobre el avance de esta obra.  De igual forma, a pedido de 
las comunidades también será cambiado el residente de la obra.   
 
Por su parte, el Congresista Antonio Medina dijo que esta situación le preocupa 
enormemente y reiteró frente a todas las autoridades y población del distrito su 
compromiso de trabajar en beneficio de la Región priorizando a las poblaciones más 
necesitadas. Asimismo, exigió al funcionario del Ministerio de Energía y Minas que cumpla 
con rigurosidad el calendario comprometido para la culminación de esta obra que urge en 
el distrito de Pacobamba.  
 
De otro lado, las autoridades y la población en general del distrito de Pacobamba 
agradecieron  al congresista Antonio Medina por participar en la asamblea y en la 
solución a este problema por la empresa contratista que finalmente garantizará la 
culminación de esta obra.  
 

Agradecemos  su difusión 
Lima, 29 de Setiembre de 2011 
Despacho congresal Antonio Medina Ortiz 


